



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2018 - Año del Centenario de la Reforma Universitaria”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar beneplácito por la celebración de la III^{ra} Fiesta Nacional de la Sandía, llevada a cabo del 26 al 29 de enero del presente año, en la localidad Santa Ana, departamento de Federación, provincia de Entre Ríos.

FUNDAMENTOS



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2018 - Año del Centenario de la Reforma Universitaria”

Señor Presidente,

La Fiesta de la Sandía es una tradición de muchos años en la provincia de Entre Ríos. La misma nació gracias al impulso de vecinos de Santa Ana, quienes querían contar con un festejo estival que convocara visitantes. Con dicho fin, pensaron en armar una celebración para rendir tributo a los productores locales de sandía, ya que dicha fruta es un producto de verano y que en la provincia complementa a la masiva producción citrícola.

Debido al crecimiento e importancia que fue tomando, con el tiempo, este evento, luego de tres años de su realización, la misma fue declarada Fiesta Provincial, y desde hace tres años atrás, ya es celebrada como Fiesta Nacional. El festival tiene una trayectoria y una vigencia de tres ediciones regionales, veinticinco ediciones provinciales y dos ediciones nacionales.

El día de su apertura, la entrada fue libre y gratuita. En dicha oportunidad, luego del discurso institucional, se pudo disfrutar de un show de fuegos artificiales, además de las actuaciones artísticas de los ganadores del pre festival de la sandía y de los famosos Marcos Gómez y Pablo Luna (dos ex integrantes de Banda XXI); *“Los Majestuosos del Chamamé”*; y del Ballet Microrregión *“Joaju”*.

Al día siguiente, comenzó la recepción de sandías para su exposición y degustación por parte del público. Este es el momento más importante de la fiesta, ya que es cuando se realiza el pesaje y control de calidad de las frutas, debido a que los productores que exponen compiten por premios, que se entregan a quienes logran obtener el mejor producto final.



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2018 - Año del Centenario de la Reforma Universitaria”

Este año, el primer premio lo recibieron tres productores de Colonia Ensanche Sauce en Federación, quienes en conjunto produjeron una sandía de variedad Jubilee, de 35,90 kilogramos. El segundo y tercer puesto lo obtuvieron productores que trabajaron individualmente en sandías de la misma variedad de la ganadora, que pesaron 33,4 kg y 32,9 kg respectivamente.

Por otra parte, en cuanto a los shows de esa fecha, se subieron al escenario “*Juan Martín Drewanz*”: el humorista Duilio Román, Los Entrerrianos Isondú y Los Huayra. La fiesta culminó el domingo con más shows y sorpresas para todos los que participaron.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto de Resolución, para que la Fiesta Nacional de la Sandía siga difundándose y creciendo en participación popular y productiva a lo largo de los años.